



SONACA S.A.

Route Nationale 5 GOSELIES - CHARLEROI, 6041 Belgique

Bureau Veritas Certification Holding SAS – UK Branch certifie que le système de management de l'entreprise susmentionnée a été évalué et jugé conforme aux exigences de la norme ci-dessous.

ISO 14001:2015

Domaine d'activité

Conception, développement, production, installation et prestations associées relatives à des composants et systèmes aérospatiaux et spatiaux


Date de certification originale: **2 octobre 2008**

Date d'expiration du cycle précédent: **25 juin 2017**

Date de l'audit de re-certification: **14 avril 2017**

Sous réserve du fonctionnement continu et satisfaisant du système de management, ce certificat est valable jusqu'au: **9 juillet 2020**

Numéro de certificat: **BE010390** Version: **1** Date de validation: **10 juillet 2017**


10
Signé au nom de BVCH SAS UK Branch

Adresse de l'Organisme de Certification: 66 Prescott Street, London, E1 8HG, United Kingdom
Bureau Local: Mechelsesteenweg 128-136 – B-2018 – Antwerp, Belgique



008

Toute précision sur le périmètre et la validité de ce certificat peut être obtenue en consultant l'organisme.
Pour vérifier la validité de ce certificat, merci d'appeler le **+32 (03) 247 94 00**.





SONACA S.A.

Route Nationale 5, 6041 GOSELIES - CHARLEROI, Belgium

Bureau Veritas Certification Holding SAS – UK Branch certifies that the Management System of the above organisation has been audited and found to be in accordance with the requirements of the management system standards detailed below

ISO 14001:2015

Scope of certification

Design, development, production, installation and servicing of aerospace components and systems.

Original cycle start date: **2 October 2008**

Expiry date of previous cycle: **25 June 2017**

Certification / Recertification Audit date: **14 April 2017**

Subject to the continued satisfactory operation of the organization's Management System, this certificate expires on: **9 July 2020**

Certificate No. BE010390 Version: **1** Revision date: **10 July 2017**

Certification body address: **5th Floor, 66 Prescott Street, London E1 8HG, United Kingdom**
Local office: **Mechelsesteenweg 128-136 – B-2018 – Antwerp , Belgium.**

Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of the management system requirements may be obtained by consulting the organization. To check this certificate validity please call: **+32 (03) 247 94 00.**

